
Laetitia

Son sport :  Handball

Ses débuts  :

" J'ai choisi ce sport parce qu'il faut lier les mouvements à la réflexion. "

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Je n'avais pas le même délire que les filles de l'équipe mais je m'entendais
quand même bien avec elles, [nous étions une équipe]. Avant chaque
compétition je me disais "je vais tout donner" et j'aurai aimé que les filles
comprennent que la compétition est dans le jeu [et pas dans des futilités]. "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Jouez avant tout pour votre plaisir. "


